

Adjudicada la redacción del proyecto de la nueva depuradora El alcalde anuncia también que la Junta ya ha solicitado la licencia para las obras de rehabilitación de la barriada Huerta San Cayetano.-El alcalde de Sanlúcar, Víctor Mora, ha informado hoy de que la Junta de Andalucía ha adjudicado a la UTE Ibervías Bioingeniería la redacción el proyecto de la futura estación depuradora de aguas residuales.

Víctor Mora ha señalado que el gobierno local tenía claro que el traslado de la depuradora es algo necesario y esencial, ya que son unas instalaciones que se construyeron hace una veintena de años en una zona que en aquel entonces no se valoraría como de expansión de la ciudad. Con todo, el alcalde subrayó que en todo este tiempo sólo ha sido el actual equipo de gobierno el que ha invertido en el mantenimiento de la instalaciones, con más de 2,7 millones de euros en mejoras.

La futura depuradora se instalará en unos terrenos de Monte Algaida situados cerca de la balsa de los regantes, ya que el objetivo es que el agua depurada también pueda ser utilizada para el riego.

La redacción del proyecto de la depuradora es fruto “de la buena gestión que hemos realizado para que la Junta lo incluyera en sus presupuestos”, dijo Víctor Mora, y supone una inversión por parte de la administración andaluza de 500 000 euros.

Por otra parte, y relacionado con los trabajos de mejora en las barriadas, una de las prioridades del Gobierno local, el alcalde ha anunciado que la Junta de Andalucía, “pese a que algunos han intentado engañar a los vecinos diciendo que se había perdido el dinero”, ha solicitado la licencia de obras para realizar obras de mejora en 75 viviendas de la barriada en una primera fase, contemplando trabajos de pintura, impermeabilización, cerrajería y carpintería.